
 

  

週 報 

2017 18 ─  

RI  ▬▪fi H.S.  כꜞ☼▬ꜝ 

כꜞ♃כ꜡  

╩╙√╠∆ 
ROTARY:MAKING A DIFFERENCE 

2580  

 Ⱪꜝ◒כꜞ♃כ꜡
ROTARY CLUB OF NAHA SOUTH 

   1975 1 15  

30 5 7  1918  

1919 32  

 Ɽ◦ⱨ▫♇◒ⱱ♥ꜟ    12 30 13 00 

 3- 6- 1(Ɽ◦ⱨ▫♇◒ⱱ♥ꜟ ) (FAX)866- 6080 

   ◒ꜝⱩ◌►fi☿ꜝכ    

   ◒ꜝⱩ   

E- Mai l nahas- rc@bb.cosmos.ne. jp 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

≈─♥☻♩ 
│ ╠⇔≡⅛╠ 

1. ⅛≥℮⅛ 3. ≤ ╩ ╘╢⅛ 

2.╖╪⌂⌐ ⅛ 4.╖╪⌂─√╘⌐⌂╢⅛≥℮⅛ 

        第１９１７回  例 会 報 告 
         平成３０年４月２３日 

 点   鐘 上 原 慎 次 会 長 

斉 唱 奉 仕 の 理 想 

 
◆お客様のご紹介◆ 
△ゲストスピーカー 箕田 和男様（琉球放送 アナウンサー） 
△ゲスト 佐久本佳奈さん（青少年交換派遣予定学生）佐久本亜矢子様（佳奈さんお母様） 
△ビジター  
芝田 祐蔵君（コ ザ）  迫  幸治君（那覇東）  城間 幹夫君（宜野湾） 

◆メークアップ◆ 
友利敏子君（4/ 18 仙台北） 
新垣 勲君（4/26 米山オリエンテーション） 

◆チャリティーBOX◆ 
  本 日 の 計     ￥６７８ 

累 計  ￥２８，３３８ 

◆出席報告◆ 
           26  

      24  

           16  

              8  

       66.66% 

       75.00% 

 
◆欠席者◆ 
中 地 昌 平 君  池 田 宗 泰 君  新 垣  勲 君  糸 洲 典 子 君  赤 嶺 陽 司 君  林  秀 一 君 
高 里 良 樹 君  東畑ちえみ君 
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田畑静夫幹事 12 年入会記念表彰 當野正樹会員によるロータリーの目的 芝田祐蔵次年度 AG ご挨拶 
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今週のプログラム（５月７日） 

『年収８桁を生み出すウチナーンチュ』 
 (株)アークヒューマン 

 取締役 宮内 一郎 様（那覇西 RC） 

来週のプログラム（５月１４日） 

 

『卓話』お楽しみに！ 

    

ₔ901- 0242 586  

( 098) 850- 7791( -FAX(098)856ה( 1856 
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5- 7- 8 TEL(098)878- 3241 

  

        ◆ニコニコ BOX◆ 

   本日の計          ￥21,000 
   累  計          \ 589,000 
  

◇ゲストスピーカー箕田様の卓話、楽しみにしてい
ます。 

 上原慎次君  田畑静夫君  赤嶺繁盛君 
 多良間朝時君 金城和男君  友利敏子君 
 石川丈正君  
◇将来、世界のトップを目指して！ 
 芝田祐蔵君（次年度ガバナー補佐・コザ RC） 
◇KBC 未来高校が八幡高校に９対１コールド 

勝ちでベスト４に進出しました。 
 大城眞徳君 
●次年度（2018～2019 年度） 
①次年度会長・幹事会のご案内 

 2018 年５月 14 日（月）14:30～16:30 

 場所：沖縄かりゆしアーバンリゾートナハ 

 出席予定者：石川丈正君 喜屋武力君 

●国際ロータリー第 2580 地区 
   第 49 回ローターアクト年次大会のご案内 

 2018 年６月２日（土）11:30～登録受付開始 

  12:30～開会式  13:40～活動報告 

  17:45～閉会式 

 場所：浅草橋ビューリックホール 

 登録料：ロータリアン 9,000 円 二次会 3,000 円 

 申込締切：５月 16 日（水） 

●地区連絡会のご案内 
 2018 年６月 12 日（火）17:00～18:00 

 場所：ホテル雅叙園東京３階 

 登録料：2,700 円 

 ご案内先：ガバナー補佐・分区幹事・副幹事 

●地区納めの会のご案内 
 2018 年６月 12 日（火）18:30～ 

 場所：ホテル雅叙園東京 

 登録料：20,000 円    

 ご案内先：地区内全ロータリアン 

◆幹事報告◆  
(1) 各クラブ例会変更のお知らせ 

 コザ RC： 

2018 年５月 10 日（木） 

  ↓    ↓ 

2018 年５月８日（火）午後５時８分 

場所：沖縄市一番街 コザ BOX 

※ゴーヤー祭り（主催：コザ RC）に振替 

宜野湾 RC：2018 年５月 30 日（水）休会 

(2) 地区研修協議会欠席者対象 

（沖縄分区）研修会のご案内 

 2018 年６月 11 日（月）14:00～17:00 

 場所：ホテルロイヤルオリオン 

 登録料：１名 3,000 円 

 主催：地区研修委員会 

    研修リーダー：吉田建二 PG 

（詳細は後日お知らせいたします。） 

●交通安全のぼり購入にご協力ください。 
 １本 3,000 円（ポールつき）です。 
 ラスト３本です。ご購入はお早めに！ 

■５月は⇒青少年奉仕月間です■ 
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極東開発工業( 株) 指定サービス工場 
東急車輌製造( 株) 指定サービス工場 

     
903- 0103 894  

(098)946- 6767( ) FAX(098)946- 6769 
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(098)868- 6474  FAX(098)864- 0329 
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代表取締役 上 原 貴 行 
   525   ( ) ( 098) 857- 1013 

F A X( 0 9 8) 8 5 7- 2 0 65 
( 098)989- 3781

F A X( 0 9 8 ) 9 8 9 - 3 8 17 

 

■コーディネーターNEWS            2018 年５月号より抜粋 
 
■「時勢は人を作る（勝海舟：氷川清話）」 

今年の国際協議会に出席されたガバナーエレクトの皆様には研修を終えられて新たな気持ちでガバナ

ー年度に備えておられるものと思います。 

来年度のラシン会長のテーマは「インスピレーションになろう」であります。今年度のライズリー会

長の「ロータリー:変化をもたらす」のテーマの延長線上のテーマではないでしょうか。しかし、イン

スピレーションをどのようにロータリアンに理解してもらうことができるかが難題であろうかと考えま

す。 

私は「時勢は人を作る（勝海舟：氷川清話）」という言葉が、ラシン会長の意図するところではない

かと考えます。 

ロータリアンがロータリーの意義を社会に理解してもらうために、若者を巻き込んで共に行動を起こ

すことが求められています。時勢を見失ってはなりません。先日の日台親善会議に出席された方も多い

と思いますが、台湾、韓そして日本に見られる東洋的な考え方と欧米諸国の考え方に違いがあるように

思われますが、目指す理念は同じであると思います。 

国際ロータリー理事 石黒慶一 

■「ロータリー活動の実働部隊はクラブ会員である」 

 言うまでもないことですが、ロータリー活動の具体的実働部隊はクラブの会員であり、その直接のリ

ーダーがクラブ会長です。クラブの会長がやる気を起こさなければ、如何に RI 会長やガバナーが旗を

振ってもどうにもならないし、逆にクラブ会長がやる気になればかなりの計画が実現します。そして、

クラブ会長は地区ガバナーのやる気の強弱を感じて行動してくれる可能性があります。従って、ロータ

リー活動を活発化するためには、ガバナーが如何にしてクラブ会長にやる気を起こさせるかだと思いま

す。そのガバナーを支援するのが RI 会長であり、私たち RI 国内委員団だろうと思っています。とこ

ろが、例えば私は九州 4 地区担当の ARC ですが、私の所属する第 2700 地区の事情はある程度把握で

きているし、ガバナーに対しても具体的な支援が可能ですが、他の 3 地区については支援が限られま

す。そこで、今年度は主として自分の地区で会員増強に効果があるだろうと思われる方法について試行

錯誤して、その効果をみて来年度からは他の 3 地区のガバナーにも具体的な方法で本格的に働きかけ

ようと思っています。幸い今年度、第 2700 地区の安増ガバナーは 5 年間で会員を 6%、つまり 1 年で

1.2%の増強を目標にするという第一次 5 カ年計画を立てています。現在の会員増の勢いから見ると目

標達成は簡単ではないと思われますが、例年よりは多い会員増が期待され、6 月末が待たれます。話の

次元は変りますが、既存のクラブの会員増強も必要ですが、ロータリー活動の真の活性化には、従来型

のクラブとは異なるクラブ運営に柔軟性を持った新しいタイプのクラブを新設して、奉仕の心と活発で

実際的な社会奉仕活動を好む若い世代の会員を増やすことが必要であり、このプロジェクトに取り組む

リーダーを養成することが困難であるけれど極めて重要だと思います。女性に期待したいですね 

第３ゾーンロータリーコーディネーター補佐穴井元昭 


